



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 053/2017
9 de junio de 2017

Responsables de Política Monetaria de varios países se reunieron en La Paz

El Banco Central de Bolivia (BCB) y el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) organizaron y llevaron adelante la XIII Reunión de Responsables en Política Monetaria de la región, actividad que estuvo dirigida a los responsables del diseño, ejecución y análisis de la política monetaria en los bancos centrales asociados y colaboradores, además de otras instituciones invitadas.

En la reunión se analizó el uso y la efectividad de las políticas monetarias convencionales frente a las no convencionales, identificándose que en la mayoría de los países representados se emplearon medidas no convencionales, sin embargo, Bolivia destaca con un conjunto muy amplio de innovaciones heterodoxas que contrastan con los enfoques convencionales y que permitieron alcanzar buenos resultados. Asimismo, se discutió sobre la importancia de la coordinación entre las políticas monetaria y fiscal como un medio para alcanzar mejores resultados. Finalmente se analizaron los retos e implicaciones del actual contexto internacional para las políticas monetarias en los distintos países.

El presidente del Ente Emisor, Pablo Ramos Sánchez, informó que participaron los representantes de los bancos centrales de Colombia, Chile, Costa Rica, Honduras, México, Nicaragua, Perú y Uruguay, en la región; y los delegados de otras regiones próximas, como el Banco Central Europeo, el Banco de España, el Banco de Filipinas, el Banco de la Reserva Federal de Estados Unidos, además del Banco de Pagos Internacionales, el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el CEMLA, que es parte de la organización.

La autoridad señaló que el intercambio de experiencias resultó fundamental y este acontecimiento va a permitir mejorar las políticas, porque a pesar de que los países tienen realidades, actores y problemáticas diversas; existen desafíos y retos comunes.